
4 Pièces

Réf. CASAMARE PENTHOUSE

1 390 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Menton  garavan  penthouse  dans  un  immeuble  en  premiere  ligne,

directement face a la merau cœur du quartier de garavan, situé en face

de  la  mer  et  à  proximité  des  plages,  du  port  de  plaisance,  des

commerces,  des  restaurants  de  la  rue  piétonne et  de  la  vieille  ville  de

menton,  se  trouve  un  superbe  appartement  de  120  m2  au  dernier

étage  d'un  immeuble  de  style  belle  époque.  Offrant  une  vue

panoramique  sur  la  méditerranée,  ce  bien  est  actuellement  divisé  en

deux logements distincts. Le premier appartement, d'une surface de 76

m2, situé en face de la mer, bénéficie d'une vue imprenable sur la mer

et ...

Menton garavan penthouse in a front-line building directly facing the seain the heart

of  the  garavan  district,  facing  the  sea  and  close  to  the  beaches,  marina,  shops,

restaurants of the pedestrian street and the old town of menton, lies a superb 120

m2 flat on the top floor of a belle epoque-style building. Offering panoramic views

over the mediterranean, this property is currently divided into two separate flats. The

first  flat,  with  a  surface  area  of  76  m2,  is  located  on  the  seafront,  enjoys

uninterrupted  views  of  the  sea  and  faces  in  three  directions.  It  comprises  an

entrance hall, a ...
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